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 22. März 2021 

Antrag (Antrag zur Sache nach §15 GO) zur Sitzung des Hauptausschusses am 

23.03.2021  

Sehr geehrter H. Bürgermeister, 

für die Sitzung des Hauptausschusses am 23.03.2021 beantragt die UWG-Fraktion zum Tagesord-
nungspunkt 12 (Erlass der Haushaltssatzung) als Antrag zur Sache gemäß §15 der Geschäftsord-
nung als Haushaltsbegleitantrag: 

Antragstext: 

Die Treppenanlage am Bouleplatz (Wiesenstrasse) soll so hergestellt werden das 
auch Menschen mit Beeinträchtigungen die Anlage benutzen können. Wegen des 
Zustandes bitten um Umsetzung in einer investiven Maßnahme. Die Planungen 
hierzu sollen im Bauausschuss vorgestellt und weiter beraten werden.  

Begründung: 

Der Treppenanlage befindet sich hinter der Bouleplatz an der Wiesenstrasse (wie unten dar-
gestellt) und bildet die Verbindung zu einem Spazierweg. 
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Die Treppenanlage ist in einem schlechten Zustand. Das zeigen auch die beigefügten Fotos 
der Anlage. 

  

  

 

Insbesondere Mitbürgerinnen und Mitbürger mit körperlichen Beeinträchtigungen können 
diese Anlage nicht sicher benutzen. Eine Benutzung durch Rollstühle ist ebenfalls nicht mög-
lich.  

Die Anlage befindet sich im unmittelbaren Umfeld vom Seniorenhaus an der Ülfestrasse. 
Durch eine Ertüchtigung könnten auch die dort wohnenden Menschen diese Anlage mit Geh-
hilfen / Rollstühlen nutzen. 

Deswegen bitten wir um die Neuerstellung dieser Anlage. Bezüglich der Finanzierung sind wir 
der Auffassung das eine Sanierung nicht möglich ist und ein Neubau als investive Maßnahme 
möglich sein könnte. Erste Aussagen zu den Kosten (110.000,- €) wurden von H. Dippel (im 
Bauausschuss) kommuniziert.  

Weitere Erläuterungen können in der Sitzung gegeben werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernd-Eric Hoffmann          Klaus Steinmüller 
(stellv. Fraktionsvorsitzender)        (Fraktionsvorsitzender) 


